



E N C O R T O

NACIONALES

**Rescatados**

A solicitud del Gobierno de la CDMX y la alcaldía Gustavo A. Madero, el Instituto Nacional de Migración rescató en acciones de verificación migratoria a 246 personas provenientes de Centroamérica, Venezuela y Haití que permanecían en áreas públicas en la zona norte de la entidad. Se trata de 192 mujeres y hombres adultos, así como 54 niños y adolescentes localizados en banquetas, camellones y parques.

Seminario

En el marco del Día Internacional contra el Tráfico Ilícito de Bienes Culturales la Secretaría de Relaciones Exteriores llevó a cabo un seminario virtual sobre la restitución del patrimonio cultural mexicano localizado en el exterior, dirigido a las Representaciones de México en el Exterior. El consultor jurídico de la dependencia, Alejandro Celorio, inauguró el evento resaltando la importancia de hacer frente a un fenómeno multifacético como es el tráfico ilícito de bienes culturales.

Cateo

La Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC) realizó un cateo en las oficinas de la Fiscalía General del Estado de Morelos (FGEM), que encabeza Uriel Carmona. El operativo se realizó porque supuestamente la fiscalía estatal omitió entregar información que solicitó el órgano autónomo relacionada con expedientes sobre las investigaciones al fiscal.



X@FECC-MORELOS

LEGISLATIVAS

Elección consecutiva

La Junta de Coordinación Política, que preside el diputado panista Jorge Romero Herrera, emitió un acuerdo por el que se establecen las disposiciones que regularán a los diputados que opten por una elección consecutiva y les concede la posibilidad de postularse al cargo a través de una fórmula electoral distinta a la de origen, en caso de que hubieren renunciado a su partido. Por otro lado, la inasistencia a las sesiones del pleno para quienes se postulan a la elección consecutiva les generará un descuento a la dieta.

Deporte profesional

Durante la discusión de la reforma a la Ley Federal del Trabajo en materia de derechos de género de las deportistas profesionales la senadora panista **Kenia López Rabadán** solicitó que se recibiera a las mujeres futbolistas para que expusieran sus puntos de vista sobre la pretendida enmienda, en la modalidad de *Parlamento Abierto*. Pero ello fue desestimado por la mayoría morenista y procedieron a la votación del proyecto.



Senadora de la República

Cuidar la inversión

Al presidir el foro denominado *Agenda del agua: por un futuro sustentable para Oaxaca*, la presidenta de la Comisión Permanente de Agua y Saneamiento del Congreso del estado, la diputada independiente **Mariana Benítez Tiburcio**, convocó a construir una agenda



Congreso del Estado de Oaxaca

posible con acciones hacia un futuro donde el agua sea un elemento de unidad y bienestar para todos. Acompañada por el gobernador Salomón Jara, apoyó el impulso a políticas públicas que reflejen el compromiso para promover el acceso al agua para todas las comunidades.